

„Heuberg aktiv“ plant Gastronomieführer

Werbegemeinschaft stellt ihre Aktivitäten für 2015 vor – Neuer Internet-Auftritt geplant

Von Richard Moosbrucker

DEILINGEN - Die Werbegemeinschaft „Heuberg aktiv“ hat am Montagabend im „Hirsch“ in Deilingen auf ein aktives Jahr zurückgeblickt. Vorsitzender Dieter Volz gab einen Ausblick. Die Internet-Plattform soll komplett erneuert werden. Neu ins Angebot kommen sollen ein Gastronomieführer und ein Modul für Stellenangebote. Diese Investitionen stellten, so Volz, für „Heuberg-aktiv große Brocken“ dar, die sehr viel Geld kosteten.

Über finanzielle Mittel verfügt der Verein, weil durch die Auflösung der Arbeitsgemeinschaft der Zehn Tausender Geld in die Kasse geflossen ist. Insgesamt sieht Volz der Zukunft optimistisch entgegen. In seinem Jahresbericht führten er und Schriftführer Adi Merkt das vergangene Jahr den Mitgliedern vor Augen, wie der „Verkaufsoffene Sonntag“ mit Flohmarkt und Seifenkistenrennen. Durch den Totalausfall in Deilingen seien die Ausgaben geringer ausgefallen. Allerdings werde es immer schwieriger, die Veranstal-



Aktiver Heuberg: (von links) Peter Hauser, Rolf Armbruster, Rolf Gutmann, Josef Mayer, Dieter Volz, Adi Merkt und Achim Meixner.

FOTO: RICHARD MOOSBRUCKER

tungen kostendeckend zu organisieren. Bei einer Werksbesichtigung des EnBW-Rheinkraftwerks und einen Vortrag über „Arbeitsmarkt der Zukunft“ konnten sich die Mitglieder weiterbilden.

„Heuberg-aktiv“ zählt aus elf Mitgliedsgemeinden 143 Mitglieder aus Einzelhandel, Industrie, Handwerk und Dienstleistung. Volz bilanzierte die Klicks auf das Internetportal, das beachtliche Resonanz finde. Auch

das Magazin „Hoppla Heuberg“ vermittele den Lesern vier Mal im Jahr, was auf dem Heuberg Sache sei.

Kassier Rolf Armbruster verlas zum letzten Mal den Kassenbericht, der mit einem Plus abgeschlossen werden konnte. Zu seinem Nachfolger wurde Rolf Gutmann bestimmt. Prüfer Peter Hauser bestätigte ihm eine korrekte Kassenführung.

Die Wahlen brachten folgende Ergebnisse: Dieter Volz (Vorsitzender),

Adi Merkt (Schriftführer), Rolf Gutmann (Kassier), Mehmet Burdack, Achim Meixner, Josef Mayer (Beisitzer) sowie Peter Hauser und Andreas Speck (Kassenprüfer).

Für 2015 stehen zahlreiche Aktivitäten auf dem Plan von „Heuberg aktiv“. Es wird Ende September wieder einen verkaufsoffenen Sonntag geben. Auch ist eine Betriebsbesichtigung bei der Firma Arburg in Loßburg geplant.